
毎年、カライモ栽培体験の畑をお借りする
１・２・３年 のに苦労していましたが、今年度から、高尾
高尾野 野の三池さんの畑をお借りできるようになり
三池さんの畑で ました。学校から約１キロ、４丁目から出て
カライモ栽培 すぐです。これまで先生たちがし

ていたマルチ張りやつる切りも三
池さんがして下さったのですよ。
感謝の一言です。
毎年、２年生は古庄さんの牛舎の見学をさ

２年 せてもらっています。「おしごと」の勉強や
高尾野 「ぼくの家にも牛がいる」の学習につながる
古庄廣継さんの 貴重な体験をさせてもらっています。毎日、
牛舎見学 牛を見に行ったり、餌をやったりさ

せてもらっている子どももいるそう
ですよ。ありがとうございます。
毎年、３年生は、古庄さんのお宅にお邪魔

３年 させてもらっています。カライモ貯蔵庫は、
高尾野 古庄さんのお父様が初めて作られたそうで
古庄律雄さんの す。お話を聞いたり、貯蔵庫を実際に見せて
カライモ栽培を もらったり。大津町のよさを学ぶことができ
学ぶ ています。ふかしたお芋を食べさせていただ

いたそうですよ。子どもたちも喜んでいます。
毎年１１月、「本とお話の会」の皆さんに

１～６年 よる「みさきの小おはなし会」があります。
「本とお話の会」 低・中・高学年、それぞれに朗読、紙芝居
の皆さんによる 人形劇、ブラックシアター、大型絵本など、
おはなし会 子どもたちを楽しませてくれるたくさんの工

夫をされています。小道具や人形も手作りで
それがまた見事！本当に頭が下がります。

★裏面に、茶話会のご案内があります。裏面も是非、ご覧くださいね。

踏み出してみよう
だめって言える 勇気と優しさ
～Ｈ２９年度 熊本県人権メッセージ作品集より～

～食事・団らん～
家族仲良く 食事・団らん
心と体に栄養を

～くまもと家庭教育１０か条より～
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前号に「美咲野小をきれ
いにするゲーム」と称して、

全校児童でゴミ拾いをした旨、お伝えしました。１２月１５日学
習発表会の午後３時半頃のことです。３年４組の園田誠英くんと
山部悠陽くんが、町指定の赤いゴミ袋に半分くらいゴミを拾って
学校にもってきました。聞くところによると、「中央公園で遊んで
いたら、あまりにゴミが多かったので、家にゴミ袋を取りに帰っ
て、中央公園と学校の周りのゴミ拾いをしたら、これだけのゴミ
が集まった！」のだそうです。対応した 先生と冨永主幹は、
あまりに感動して、右の写真を撮ったとのこと。
他にも「登校中にゴミ拾いをしながら来ました！」と正門前にいた私に、ゴミを渡

してくれた子、「先生、今度、家からビニール袋を持ってきて、ゴミを拾いながら学
校にきます。どこに捨てたらいいですか？」と提案してくれた子もいます。（３年生）

ゴミ箱を児童玄関に設置したところ、早速、登校中、拾ったゴミ
を、ゴミ箱に入れてくれました。そのやりとりを聞いていた５年
生の男の子、「ゴミ拾ったら、ここに入れればいいんですね！」と
運動場に駆けだしていきました。
とても、うれしかったです。
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